
REGISTRO de REUNIÃO em HOME OFFICE do CGesTI 

 

No dia 09 de setembro de 2022, convidados o Desembargador Dr. RUBENS RHIL PIRES CORRÊA, 

membro da Comissão de Tecnologia da Informação, reuniu-se o Comitê Gestor de TI do TJSP, sob a 

presidência deste comitê, Dra. ANA RITA DE FIGUEIREDO NERY e Dr. FELIPE ESMANHOTO MATEO 

(Juízes Assessores de TI),  Sr. MARCO ANTONIO LOPES SAMAAN (Secretário da STI), o Sr. FABIANO 

SOUSA MARTINS (Diretor da STI 1), Sr. MARCIO DO AMARAL MARTINS (Diretor da STI 2), Sr. JEAN 

RODRIGUES DE ANDRADE (Diretor da STI 3), Sr. MARCELO DOMINGUITO (Diretor da STI 4), Sra. GISLENE 

RIBEIRO (Diretora da STI 5) e Sr. EMERSON PERAZOLO (Coordenador da STI 5.3), que analisou e 

deliberou sobre os assuntos a saber: 1. ChatBot TEAMS: Apresentado reporte da 2ª semana do Projeto 

Piloto do Assistente TJSP (chatbot). Resultados: dos 84 chamados, 07 viraram incidentes. 33 chamados 

abertos através do assistente, foi aberto tempo de resposta alto, mas vamos estender para mais duas 

unidades pra tentar tratar esse tempo. É possível criar uma árvore de robôs de chatbot, onde o primeiro 

atendimento redireciona para áreas específicas quando necessário. Próximos passos: mais duas 

semanas em Penápolis em mais duas unidades. Reuniões com experiências e tratamento do chatbot 

para melhorias, sendo que o objetivo é de atingir 75% de respostas, para então expandir. Deliberação; 

Aprovado. 2. DEPRE – Status de pagamento direto: Panorâmica do status de pagamento: no 

momento está em desenvolvimento da automatização das transferências, entrega para homologação 

e até final de setembro em produção. Em paralelo, levantamento de credores. Previsto pelo BB para 

primeira semana de outubro. Estão em tratativas, não autorizado o MNE, esperar outubro o 

desenvolvimento do BB> Agendada reunião para discutir o fluxo de migração, importação de 

documentos automatizada. No fluxo do SAJ, já encaminhados pera filas específicas. O que falta é a 

comunicação da UPEFAZ com as demais Varas, que deverá ser de forma automática. Deliberação: 

Aprovado. 3. BI 2g: Realizada reunião com Secretários ontem dia 08/09, a SJ não entende a 

necessidade do 2g para os presidentes de sessão, definido levar para a Presidência, para 

definições do negócio. Agendamento de reunião com todos os envolvidos e a Presidência. 

Sugerido treinamento para o Presidente, do uso dos painéis antes da reunião. Deliberação: 

Aprovado. 4. Computadores para sustentação oral, nos gabinetes de segundo grau: Discutidas 

novas diretrizes para julgamentos híbridos ou de partes. Apresentado como garantir uma estrutura 

híbrida entre advogados e partes, além do público. Deliberação: Cientes NADA MAIS.  
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